



Beuerberg, 19.11.2020

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Gemeinderätinnen und Gemeinderäte,

Der Gemeinderat möge die Verwaltung und den Bürgermeister beauftragen:

Den bestmöglichen Standort (optisch wie gesundheitlich) für einen Mobilfunkmasten im Ortsteil Beuerberg zu suchen. Dies soll unter Zuhilfenahme aller der Gemeinde möglichen Mittel erfolgen, wie Flächentausch, Flächenankauf, Erbpachtregelung etc. Weiterhin soll die aktive Standortsuche durch die Deutsche Funkturm GmbH dargelegt werden.

Begründung:

Mobilfunk als flächendeckende Infrastruktur ist nicht mehr wegzudenken. Auch wir wollen diese unterstützen und eine Entwicklung von neuen notwendigen Standorten zielführend begleiten. Um dafür eine möglichst breite Akzeptanz zu erlangen, ist bei sogenannten Findungsprozessen für Standorte eine möglichst vollumfängliche Transparenz notwendig. Daher sollten alle Unterlagen von Findung und Planung der Öffentlichkeit zugänglich sein.

Auch für den Standort Beuerberg sollte das zum heutigen Zeitpunkt noch möglich sein. Darüber hinaus sollte von Seiten des Gemeinderats eine Festlegung von Kriterien erfolgen, gerade hinsichtlich optischer Wahrnehmung solcher technischer Einrichtungen und eine gezielte Aufklärung über mögliche Auswirkung auf Gesundheit und Wohlbefinden.

Wir würden uns über Zustimmung freuen!

Mit freundlichen Grüßen,

Jakob Koch, Carola Belloni, Klaus Koch und Hans Urban